

C'est une chanson c'est une chanson comprise !

LAISSE COULER

Écrit avec Klan-D (Or2Koz) - Sortie sur "Procès Verbal" (2003)
A télécharger librement sur: www.joke-joke.net

**Je laisse dans les faux ou les bons coups les
Eaux des fleuves sous les ponts couler
Parler ceux qui veulent voir
mon son s'écrouler...
Les squales et les laids:
je les laisse couléléler !**

Laisse couler, mais fais gaffe à pas te noyer,
Ménage tes moyens pense
à ce qu'il peut t'arriver.
Laisse couler les petites pouvoirs
et leurs abonnés,
Pense plutôt à ce que tu peux changer.

Ca va bouger, si il y a du monde motivé,
Il faut faire des choix, ne pas tirer,
Sur tout ce qui bouge... plutôt l'analyser,
Comprendre comment changer ce qui a cloché.
Tire des leçons de l'Histoire,
mais laisse couler le passé.
Dépasse tes connaissances,
et surtout dépasse tes préjugés.
Ne t'embarrasse pas des a priori périmés :
Dépasser ce qui a été fait et re-fait.
Fait comme un rat, réfré,
quand tu ne fais qu'écouter
Ce qui est débité, t'es débilisé
Par trop d'embrouilles, t'es débilisé...
Par trop de télé...

**Je laisse dans les faux ou les bons coups les
Eaux des fleuves sous les ponts couler
Parler ceux qui veulent voir
mon son s'écrouler...
Les squales et les laids:
je les laisse couléléler !**

Laisse couler les cons et occupe toi
de ceux qu'il reste,
Oublie les idiots et concentre toi sur tes idéaux,
Laisse couler les messages de haine
qui surgissent sans cesse
Pense plutôt à ce que tu pourrais
faire de nouveau.

Conscience de soi, pour soi, en soi
A coups de coupe-coupe
faire sa voie vers chez toi
Entre les infos mythos
des politiques et des médias,
Propagande des pubs et la logique des Etats.
Chasse moi ça, laisse couler ça,
écoute plutôt ça !
Calcule tes forces et tes faiblesses,
c'est la conscience de soi
Que tu n'es pas grand chose
mais que tu agis autour de toi...
Vois, l'autre égal à toi,
c'est la conscience pour soi,
Que tu ne sera pas au chaud
sans que l'autre ait un toit,
On peut changer les choses
c'est la conscience en soi,
Il ne suffit pas de constater
si un autre monde est à deux pas !

Mais c'est les mêmes schémas,
chez toi ou chez moi
On ne veut pas faire d'effort pour l'autre,
Mais qu'est ce qui nous pousse
à agir comme ça ?
Bref, laisse couler le pétrole,
mais pas l'Erika,
Laisse couler la bourse,
et des actions n'en achète pas...

**Je laisse dans les faux ou les bons coups les
Eaux des fleuves sous les ponts couler
Parler ceux qui veulent voir
mon son s'écrouler...
Les squales et les laids:
je les laisse couléléler !**



DES KEUFS A L'ÉCOLE ?

De plus en plus de flics, de moins en moins de moyens pédagogiques. Les collégien-ne-s ne sont pas de la racaille ! Non à la présence policière dans les collèges !

En février 2006, a été signé un protocole d'accord entre l'inspecteur d'académie, le préfet et le président du conseil général des Hauts-de-Seine (Sarkozy) prévoyant l'affectation de policiers référents dans 12 collèges de 3 villes des Hauts-de-Seine. Ce dispositif démagogique s'étend à partir du début d'année 2007 à 32 collèges supplémentaires de 11 villes. C'est une insulte aux collégien-ne-s qui sont considéré-e-s ainsi comme de potentiels délinquant-e-s. C'est une insulte aux personnels de l'Éducation Nationale qui sont considérés comme ne pouvant gérer seuls les locaux et leur travail. Il est lamentable d'ouvrir les collèges à la police alors que l'Etat licencie des milliers de précaires et n'embauche pas assez de personnel pédagogique et éducatif, qui fait cruellement défaut dans les établissements scolaires.

Quand le gouvernement précaire des pans entiers de la société, quand il appauvrit une part de plus en plus importante de la population laborieuse, quand il prend toujours plus aux pauvres pour donner aux riches, il ne lui reste plus face aux interrogations et révoltes légitimes des exploités qu'à en appeler à la répression.

Face à la déliquescence sociale produite par la politique de ce gouvernement qui attaque les droits et les revenus des travailleuses-euses, Sarkozy n'a qu'une réponse: l'uniforme et la matraque.

Nous, travailleuses-euses de l'éducation, ne voulons pas être assimilé-e-s à la police nationale. Nous voulons une école qui sert à éduquer et à émanciper et pas à filiquer, à surveiller et à dénoncer. Organisons nous ensemble pour refuser fermement ce dispositif par tous les moyens possibles.

Ce communiqué a été adressé à "Joke a dit!!!" par des enseignant-e-s révolté-e-s



FÊTES, FÊTONS, FÊTICHISME

Comme chaque année, nous voilà de nouveau assommés par le monstrueux gâchis moral et matériel que laisse derrière elle la grande messe commerciale de Noël, sourde une fois de plus, à la misère ambiante et aux menaces sur la biosphère et ceci pour le plus grand profit d'une société mystifiée par la consommation. Plus que jamais le divin fétichisme de l'objet est né et renaîtra encore sous la prière à l'unisson des temples du culte de l'achat, qui prescrivait le devoir de consommer comme le rite d'un amour qui s'ignore et fuit le désir d'un bonheur délesté du bien matériel. Un vent de folie souffle sur la société, plus fort encore pendant les périodes d'orgies commerciales. Car ce n'est pas la sagesse et la sérénité que l'on retrouve dans ces fêtes de fin d'année mais l'objet, l'éphémère consumériste, exécutant sans appel notre fierté d'être. De par le bour-

rage de crâne publicitaire et médiatique, l'achat, souvent effectué de manière compulsive emprisonne dans cette illusion qui fait de la consommation un autel moderne de l'auto-sacrifice, et assure le malheur et l'impossibilité d'apprécier la vie sans cet attachement à l'objet fétichisé. L'adoration sans limite pour les biens de consommation et l'appropriation de l'objet qui tend au fétichisme amène à l'illusion d'être. Cette forme de jouissance donne l'impression de conduire au bonheur; et parce que c'est sur le culte de l'objet que repose le capitalisme et notre malheur, toute pensée à contre-courant, qui pourrait mettre certains pouvoirs en déroute, est rejetée... Entre autres pensées, celle du matérialisme (qui affirme la liberté et qui n'a, contrairement à ce qui est souvent affirmé, rien à voir avec l'idéalisme de l'objet marchand puisqu'il aspire justement à nous en libérer), une issue pour s'extirper de ces maux qui caractérisent notre société actuelle. Signé: Anne O'Neam

UN PEU DE LECTURE: "LETTRE OUVERTE À N. SARKOZY"

Présentation d'un joyeux pamphlet par son auteur, Jean-Jacques Reboux. **Le contexte** : La France sécuritaire avant les présidentielles. **Les raisons de la colère** : Les violences policières impunies, implicitement tolérées par un ministre de l'Intérieur obsédé par le tout-répressif, la répression-spectacle, la démagogie électorale. **Le détonateur** : Comment un banal contrôle routier peut conduire un citoyen à passer 3h au commissariat, menotté aux poignets et aux chevilles, pour avoir contesté un PV bidon et commis le gravissime délit d'outrage à agent (qui consiste à dire un gros mot à un agent assermenté), et celui de rébellion (qui consiste à refuser de se laisser embarquer par douze flics déchainés, violents, grossiers). Point culminant de cette bavure, la petite phrase qui fait froid dans le dos, entendue dans la bouche d'un flic au comportement de mil-

icien, dont la matraque me taquinait les côtes : "J'ai de la chance qu'il soit pas président" faisant référence, on l'aura compris, au ministre de l'Intérieur Sarkozy, candidat aux élections présidentielles. En attendant mon procès, à cause de cette petite phrase, j'ai décidé d'écrire à ce ministre qui a tendance à faire de son ministère celui des libertés policières. **Le contenu du livre** : Le mécanisme insidieux de la bavure ; dépasser mon cas personnel et laisser de côté ma dignité blessée pour aller à la rencontre des autres ; et enfin un glossaire sur la police, ses moeurs et les moyens d'y résister. **La "Lettre ouverte à Nicolas Sarkozy" de J.J.Reboux est en librairie, ou à commander auprès de votre libraire préféré, ou à voler chez un libraire que vous détestez. Pour en savoir plus: <http://www.apreslalune.com> - 80 pages, 7 neurones - Éditions Après la Lune**

DES NOUVELLES DE OAXACA



Alors qu'au Mexique, la répression s'abatait sur le village de San Salvador Atenco, près de Mexico, en mai 2006 ; dans l'État d'Oaxaca, depuis plusieurs mois, le peuple s'est soulevé contre le despotisme au pouvoir.

Ulises Ruiz. Une Assemblée populaire des peuples d'Oaxaca (APPO) s'est formée suite à la répression d'une longue grève d'enseignants de la région, et rassemble des centaines d'organisations de différents secteurs de la société de cet État.

L'idée que le peuple puisse révoquer à tout instant celui qu'il a élu et qui n'accomplit pas sa tâche pour le bien commun est l'idée centrale de ce mouvement qui rassemble des centaines de milliers de personnes d'origines et d'horizons les plus divers. C'est elle qui anime la résistance. Au-delà des barricades, c'est une autre vision de la politique et des rapports que les gens peuvent avoir entre eux qui se construit...

Alors que l'APPO contrôlait une grande partie de la ville, le 27 octobre, des paramilitaires au service du gouvernement local ont tiré sur des barricades faisant 4 morts. Cela a été le prétexte rêvé du gouvernement fédéral pour envoyer la PFP (police militarisée) à Oaxaca. Elle est entrée dans la ville le 29 et a occupé le zocalo (la place centrale). Depuis, la PFP a repris le contrôle de l'université et contrôle désormais toute la ville. Aujourd'hui, la PFP et l'AFI (le FBI local) sèment la peur dans la ville, entrent illégalement dans les domiciles de personnes soupçonnées d'être des dirigeants ou des sympathisants du mouvement, aidées en cela par des voisins délateurs et soutenues et approuvées par des médias locaux et nationaux. On compte aujourd'hui des centaines de personnes arrêtées, torturées ; des disparus ; des blessés et des morts.

Oaxaca vit aujourd'hui les heures sombres qu'ont connues en leur temps d'autres pays d'Amérique latine. Il est de notre devoir de nous mobiliser et de faire pression sur le gouvernement mexicain, ainsi que d'exprimer notre solidarité envers la lutte des peuples d'Oaxaca.

**Rencardez-vous !
Source et infos : <http://cspcl.ouavaton.org>**

DE MAIN ARRÊTÉE LE RUSH

Retrouvez STPo sur www.stpo.fr

